

4 mars 2024

Quand la nature souffre...

Pour en venir enfin à ton dernier livre, je l'ai lu immédiatement et j'avais besoin de réfléchir. Concernant le périple des quatre petits colombiens, je m'en souviens très bien, combien de nuits n'avais-je pas dormi en pensant à eux perdus dans cette jungle, de si jeunes enfants orphelins, chaque matin je me réveillais en espérant une bonne nouvelle, chaque jour j'étais déçue, jusqu'au jour où ils ont été retrouvés, quel soulagement, dans ton livre j'ai appris pas mal de choses sur ce périple, tu as fait un gros travail, maintenant j'espère qu'ils sont repris le cours normal de leur vie et qu'ils sont surtout bien entourés et protégés.

Pour le reste j'ai pensé que c'était un plaidoyer en faveur du climat, là encore il y a un gros travail, mais je m'interroge beaucoup, j'entends tellement de choses qui me semblent contradictoires, il n'y a aucun doute que le changement climatique est bien présent mais je m'interroge sur la façon d'améliorer les choses si c'est encore possible, chacun semble argumenter en fonction de ce qui l'arrange et rien ne change, c'est désolant.

Monique